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Produccion de berries sin
afectaciones por covid-19
•  22 julio, 2020

Erandi Torres / Moreliactiva

Morelia, Michoacán.- La contingencia sanitaria no afectó a todos los sectores

productivos por igual, en el caso de las frutillas michoacanas la producción,

comercialización y exportación los contratiempos fueron logísticos con

problemas en las diferentes fronteras en donde enviaban los embarques, así como

en el corte de las frutas que casi siempre están en manos de familias que ahora

debieron resguardarse ante el COVID19.
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De acuerdo con el director de Asociación Nacional De Exportadores De Berries

(Aneberries) y el Presidente de este organismo, coincidieron que el campo

mexicano y la producción de alimentos es considerada una actividad esencial por

lo que no detuvieron su producción y consideran que al menos para este primera

mitad de año, los costos no sufrieron perdidas “fue una temporada normal” dijo

José Luis Bustamante Fernández, presidente de Aneberris.

“Las berries es un producto inocuo sustentable y saludable, la contracción del

sector restaurantero nos afectó, pero a través de los supermercados pudimos

llegar a los consumidores. Sobre todo, el mes de abril hubo una disminución,

pero podemos decir que tuvimos una temporada normal” aseguró Bustamante

Fernández.

En cuanto a la producción de frutillas, Michoacán ocupa en el país la producción

de berries, al aportar más del 94 por ciento de la fresa y más del 80 por ciento de

la zarzamora, además de ocupar el segundo lugar en producción de arándano y

frambuesa, lo que ubica a México como el cuarto productor mundial de berries;

resaltando que en el caso del estado los cultivos se han descentralizado es decir,

la ciénega no es la única región en donde las cultivas sino que ahora el Oriente

michoacano comienza a tener buenos resultados en la producción principalmente

de fresa.




